

L'HELICOPTERE DJINN REJOINT LES COLLECTIONS DU MUSEE

Le 1er juin 2017 et après 6 années d'une méticuleuse restauration, le S01221 Djinn de l'**association Ailes Anciennes Toulouse** rejoint le Musée Aeroscopia.

L'appareil a nécessité un gros travail de recherche de pièces détachées et de remise en état à partir de deux épaves.

L'équipe « hélicos », menée par **Claude Tranier**, ancien pilote d'hélicoptère, a déjà restauré la SA340 Gazelle et la SE3130 Alouette II Marine également présentés au musée. Elle poursuit à présent son travail sur une Alouette II et sur un Sikorsky H-19.

Le **Djinn**, hélicoptère biplace d'observation et de liaison, produit par la **Société Nationale des Constructions Aéronautiques du Sud-Ouest (SNCASO)** a effectué son premier vol le 2 janvier 1953, piloté par Jean Dabos.

Le rotor était entraîné par de l'air comprimé fourni par une turbine Turbomeca Palouste et éjecté par des buses placées en bout de pales.

Construit à plus de 170 exemplaires, il a été utilisé par l'aviation légère de l'armée de Terre (ALAT).

Particulièrement efficace en atmosphère froide, l'appareil a été très apprécié lors des expéditions polaires notamment par les équipes de Paul-Emile Victor.



